

2

2012

«Creer en el Evangelio»

Lee Marcos 1,15

Alguien podría considerar que las palabras del Evangelio son demasiado altas y difíciles, muy distantes de la manera de vivir y sentir la tentación de no escucharlas y desalentarse.

Bastaría con esforzarse por **vivir una sola Palabra del Evangelio**, para encontrar en ella una gran ayuda, **Porque esta Palabra, siendo una presencia de Dios, que nos hace:**

LIBRES
Nos da la verdadera
ALEGRÍA

Crear en Su Amor.

Input: Cada vez que las dificultades me vuelven triste, me ayuda una simple idea: **¡Volver a empezar!**

Soy Verónica y vivo en la República Checa.



Cuando conocí el Ideal del mundo unido comprendí que **mi vida debía cambiar.**

¿El primer paso? Amar a mi profesora de música. Nunca estaba de acuerdo con ella.

En la clase a menudo le había dicho lo que pensaba de ella y por eso varias veces había convocado a mi madre.

Cuando descubrí lo que significa amar, **senti que tenía que pedirle perdón.** Empecé por comportarme bien en clase y tratando de no protestar por cada una de sus decisiones.

Un día después de la lección le pedí si podía hablar con ella, pero creyendo que quería reclamar por la baja calificación que me había puesto, no quería recibirme. Le dije que quería pedirle perdón.

Le conté de mi conversión, del amor y de la unidad que había descubierto.

Aunque al principio me mal interpretó, continué contándole lo que estaba viviendo y de mi nueva relación con Dios, aunque sabía que ella no era creyente.

Nuestra conversación continuó y me sentía en verdad feliz. Desde entonces nació entre nosotras una buena relación y estoy descubriendo en ella tantas cosas positivas que antes no lograba o no quería ver



Experiencias ...



2

2012

«Creer en el Evangelio»

Cada vez que te acuerdas de vivir la Palabra elegida, traza una línea. Cada vez que VUELVES A EMPEZAR, después de un olvido, puedes trazar dos líneas.



Mis Experiencias: